

つくも保育園だより

平成30年 5月号



澄み切った青空と心地よい風。外遊びが気持ちの良い季節ですね。入園・進級から1か月が過ぎ、園の生活に慣れてきた子、もう少し時間がかかりそうな子など様々ですが、子どものペースに合わせて公園・園庭・近くの河原など外遊びを存分に楽しめるようにしていきたいと思ひます。

5月は連休があり、楽しい行事も多く、新生活で知らないうちに疲れがたまり、体調を崩すこともあります。十分な休息や早寝早起きなど体調管理には十分気を付けてください。園としても保護者の皆様と一緒に健康状態に気を配り、無理のないように見守りたいと思ひます。

園長 志鎌 崇浩



5月の行事予定

日	月	火	水	木	金	土
		1	2	3	4	5
				憲法記念日	みどりの日	こどもの日
6	7	8	9	10	11	12
	保護者委員会 身体測定	植木市見学 (ぱんだ・きりん)	おはなし会 内科検診		災害訓練	
13	14	15	16	17	18	19
					お茶会	
20	21	22	23	24	25	26
年間行事予定表と 変更になっています		誕生会		眼科検診 きりん懇談会		
27	28	29	30	31		
		ぱんだ懇談会	うさぎ懇談会 給食試食会			

家庭訪問のお知らせ

新入園児の方を対象に5月から6月にかけて、家庭訪問をさせていただきます。詳しくは後日、担任からお知らせします。

次月日程

・6月12日～14日 3歳以上児フリー参観



5月の園目標

保育者に見守られながら
お友達と一緒に元気に遊ぼう



今月のうた「ばすごっこ」

1. おおがたばすにのってます
きつぷをじゅんにわたしてね
おとなりへ はい
おとなりへ はい
おとなりへ はい
おとなりへ はい
おわりのひとは ぼけつとに
2. おおがたばすにのってます
いろんなところがみえるので
よこむいた あー
うえむいた あー
したむいた あー
うしろむいた あー
おわりのひとは ねむった



クラスより



6名でスタートしたほしグループのお友達。4月初めは泣いてしまうことが多かったのですが、ミルクをしっかりと飲めるようになったり、安心してお昼寝ができるようになったり、玩具に手を伸ばして楽しんだり、少しずつ生活に慣れてきた様子が見られます。今月は、ぼかぼかと暖かく過ごしやすの日が多くなるので、体調や機嫌を見ながら戸外に出て気持ちのいい風や陽ざしを浴びて楽しみたいと思ひます。また、初めての集団生活で体調を崩す事もあるかと思ひますので、引き続き体調の変化に配慮し過ごしていきたいと思ひます。



初めての保育園生活にも慣れてきて、笑顔がたくさん見られるようになった子ども達です。子ども達同士興味を持ち、つかまり立ちをしながら顔を見合わせたり、歩行ができる子は、好きな玩具を探しに部屋を探索し、楽しんでます。今月は、一人ひとりの生活リズムを整えながら外気に触れ、暖かさを感じながら公園や河原に出かけたいと思ひます。



3名のお友だちを迎えて、18名でスタートしました。新しいお部屋では、いろいろなおもちゃにワクワクしながら毎日楽しく遊んでいる子ども達です。おやつや給食では3つのグループに分かれて、手洗いや、エプロンの着脱、おしぼりでの口拭きなど保育者に手伝ってもらいながら、自分でしてみようとする姿が見られるようになってます。一人ひとりの自己主張も出てきて、おもちゃを取り合う場面なども見られますが「～したかったんだよね」「お友達に貸してって言ってみようね」などと保育者が仲立ちとなって、子ども達の気持ちを代弁しながら、相手への伝え方も繰り返して知らせることを心掛けています。爽やかな5月、散歩や戸外遊びなどたくさん体を動かして元気に過ごしたいと思ひます。



りす組での新しい生活や環境に少しずつ慣れ、毎日元気に過ごしている子ども達。室内では、おまごやブロック等、好きな遊びを見つけて保育者や友達と一緒に楽しみ、戸外では誘導ロープにつかまって散歩に出かけています。公園で小鳥の鳴き声に耳をすませたり、小さなお花を見つけたり、春の自然を体全体で味わっているところです。今月も、散歩に出かけ、体を動かして遊んだり、自然とふれあいながら過ごしていきたいと思ひます。また、自分でやってみようとする気持ちを大切にしながら簡単な身の回りのことにも意欲的に取り組めるよう一人ひとりの気持ちを丁寧に受け止めていきたいと思ひます。



うさぎ組 進級して1ヶ月が経ち、新しい環境での生活にも少しずつ慣れてきた子ども達。身の回りのことを自分で頑張ろうとする姿も増えてきました。引き続き、生活の流れや身の回りの仕方を一つ一つ丁寧に確認し、自分でしようとする意欲が持てるよう励ましていきたいと思ひます。戸外で遊ぶ機会も増え、自分で好きな遊びを選んでじっくりと遊んだり、友達と一緒に楽しんだりしています。今月も戸外遊びを楽しむ中で、たくさん体を動かしたり、春の自然に触れたりする機会を多く作っていききたいと思ひます。また、今月から、なかよしランド(異年齢保育)が始まります。お兄さん、お姉さんとの関わりも楽しんでいきたいと思ひます。



ぱんだ組 ぱんだ組に進級して新しい生活がスタートしました。「黄色ネームだよ!」「ぱんだ組のお部屋広いね」と進級した喜びと期待を胸いっぱい、少しずつ新しい環境にも慣れてきた様子です。戸外遊びや園庭では虫に興味を持ち、触ったり、捕まえたりする姿。また、追いかけてこや遊具で体をたくさん動かして元気いっぱい楽しむ姿があります。子ども達の小さな発見と一緒に喜び、嬉しさを共有していきたいと思ひます。今月は、きりん組さんと植木市へ行くことを楽しみにしている子ども達。散歩も少しずつ長い距離に挑戦していきたいです。



きりん組 きりん組になり、1ヶ月が過ぎ、新しい環境にも慣れてきた様子の子も。身の回りの始末や毎日の当番活動、布団敷き等にも意欲的に取り組む様子が見られます。戸外遊びでは、草花収集や虫探しなど自然に親しみ春を感じながら、一方ではサッカーや鬼ごっこなど、集団遊びの中でルールを理解し、守って遊ぶ楽しさを感じています。また、遊びのルールを友達や保育者と一緒に考え、友達と協力したり考えたりしながら遊ぶ楽しさを味わっていききたいと思ひます。今月は、野菜の苗の購入やさつまいもの苗植え等、様々な体験をする予定です。その中で野菜の生長に必要な物は何なのか一緒に考えたり、調べたりして興味を持ち、大切に育てられるようにしていきたいと思ひます。

つくも保育園
〒990-0051 山形市銅町2-19-1 ☎622-7623
http://www.yamagatashishakyo.or.jp/



親子遠足について

6月2日(土)に、親子遠足を行います。ひよこ組、はと組、りす組はジャバ公園へ(現地集合・現地解散)、うさぎ組、ぱんだ組、きりん組は南陽市中央花公園へ(園集合・バス移動)出かけます。詳しくは配布される案内をご覧ください。



クラス懇談会・個人面談について

クラス懇談会を行います。
5月24日(木) きりん組 6月27日(水) りす組
5月29日(火) ぱんだ組 6月28日(木) はと組
5月30日(水) うさぎ組 ひよこ組

詳しくは後日、担任からお知らせします。